

## Message du SNUipp Isère

Mardi 19 mai 2009

**Merci de communiquer cette information à l'ensemble des collègues de l'école**

*Cette lettre en format PDF sur le lien : <http://38.snuipp.fr/spip.php?rubrique262>*

*Ne répondez jamais directement à ces messages, mais à [snu38@snuipp.fr](mailto:snu38@snuipp.fr).*

### ■ **Projet du mouvement : un très fort mécontentement**

Le SNUipp Isère dénonce depuis le mois de novembre la réforme du mouvement et les décisions unilatérales qui l'ont modelée. Durant tous les groupes de travail auxquels nous avons été invités nous n'avons cessé de mettre en garde l'administration devant les dangers et le mécontentement énorme que ces nouvelles règles allaient entraîner. Cette administration n'a cessé de nous faire passer pour des alarmistes en nous assurant qu'ils étaient guidés par le souci de satisfaire le maximum de gens

Le projet de mouvement a été rendu public hier par l'administration et le flot de réactions ne tarit pas depuis.

Jamais nous n'avons eu autant de retours des collègues et contrairement à ce qu'avait promis l'administration, preuve est faite que les nouvelles règles n'aident en rien les personnels. Elles génèrent colère, amertume et démotivation.

Devant cette vague de mécontentements, le SNUipp Isère encourage les collègues à envoyer à l'Inspection académique toutes leurs questions et leurs litiges, l'état de leur situation ainsi que leurs demandes de révisions d'affectation et à nous envoyer un double de leur courrier.

Dans le même temps, nous mettons tout en œuvre, en tant que délégués du personnel pour vous répondre par téléphone ou, de préférence, par mail.

Les collègues restés sans poste à l'issue de la CAPD du 29 mai, seront affectés à lors de la phase d'ajustement prévue pour le 23 juin.

Pas de réponse *directement à ce mail mais à [snu38@snuipp.fr](mailto:snu38@snuipp.fr)*